

Heike mag eigentlich keine Fernsehserien. Aber die Serie „Der Landarzt“ sieht sie doch manchmal. Heike wohnt in Arnis, und die Serie spielt in Heikes Heimatstadt. Arnis ist sehr klein: Die Stadt hat nur 350 Einwohner und liegt an der Schlei. Es gibt einige Restaurants in Arnis, aber nur ein Geschäft. Es gibt kein Kino und auch keinen Sportplatz, aber es gibt einen Strand, und die Ostsee ist nicht weit entfernt, nur 5 Kilometer. Mit dem Schiff sind es 15 Minuten zur Ostsee. Heike geht in Flensburg zur Schule, das ist 40 km von Arnis entfernt. In Arnis hat Heike nicht viele Freunde. Dort wohnen nicht sehr viele Jugendliche, aber das ist kein Problem für Heike: Sie chattet mit ihren Freunden am Computer.



Die Fernsehserie „Gute Zeiten – Schlechte Zeiten“ spielt in Berlin. Das Café Mocca aus der Serie ist nur wenige hundert Meter von Björns Wohnhaus entfernt. **Björn** mag die Serie, und er mag auch Berlin. Es gibt so viele Geschäfte, Cafés und Restaurants in Berlin. Es gibt Theater, Kinos und 170 Museen. Björn wohnt im Zentrum von Berlin. Mit der U-Bahn braucht er nur wenige Minuten, und er ist im Sony Center am Potsdamer Platz. Dort ist auch Björns Lieblingsmuseum, das Filmmuseum.

- a ist eine sehr kleine Stadt.
- b und liegen in
- c In Arnis gibt es kein und keinen , aber einen Strand.
- d Das Meer ist nur von entfernt.
- e fährt in oft mit der U-Bahn.
- f fährt manchmal mit zur Ostsee.
- g In hat nur wenige Freunde.
- h Die Fernsehserie „.....“ spielt in Heikes Heimatstadt,
die Serie „Gute Zeiten – schlechte Zeiten“ spielt in
- i muss jeden Tag eine Dreiviertelstunde fahren.